



Medieninformation

Neuer Rektor und neue Kanzlerin an der Hochschule der Sächsischen Polizei (FH) begrüßt

Am 3. Juli 2023 haben der neue Rektor Dirk Benkendorff sowie die neue Kanzlerin Karin Hollstein ihren Dienst an der Hochschule der Sächsischen Polizei (FH) in Rothenburg/O.L. angetreten. Polizeipräsident Carsten Kaempf, Prorektor Hanjo Protze und die Führungskräfte der Hochschule begrüßten beide herzlich.

Gleich am ersten Tag standen verschiedene Termine auf der Agenda. Am Vormittag fand eine Beratung mit den Führungskräften der Abteilungen und Referate der Hochschule statt. In einem ersten Austausch sind die wesentlichen Herausforderungen zur Weiterentwicklung Sachsens Polizeifachhochschule skizziert worden.

Nach einem gemeinsamen Mittagessen in der Mensa am Campus Rothenburg stellten sich Herr Benkendorff (57) und Frau Hollstein (64) den Bediensteten des Lehr- und Stammpersonals der Hochschule vor.

„Ich freue mich sehr, ab heute der Hochschule der Sächsischen Polizei (FH) vorzustehen und sie ganz im Sinne der Reform von Ausbildung, Studium und zentraler Fortbildung, gepaart mit wissenschaftlicher Forschung, zu einem wichtigen zentralen Element der sächsischen Polizei fortzuentwickeln.“

erwiderte Herr Benkendorff die freundliche Begrüßung von Polizeipräsident Kaempf und Prorektor Protze.

„Die Funktion einer Kanzlerin bzw. eines Kanzlers ist eine wesentliche für eine jede Hochschule. Ich übe diese Funktion seit nunmehr 17 Jahren aus und freue mich, meine langjährige Berufserfahrung nun auch in die sächsische Polizei einbringen zu können. Die Hochschulverwaltung zu stärken, die Hochschule bau- sowie liegenschaftlich weiterzuentwickeln und die Nachwuchsgewinnung der Polizei Sachsen maßgeblich mit zu gestalten, werden in den kommenden Monaten meiner Kernaufgaben sein.“

so Frau Hollstein bei Ihrem Amtsantritt.

Ihr Ansprechpartner
Thomas Knaup

Durchwahl
Telefon +49 35891 46-2930
Mobil +49 173 5947486

E-Mail
medien.polfh
@polizei.sachsen.de

Rothenburg/O.L.
3. Juli 2023



Erasmus+

Die Hochschule der Sächsischen Polizei finden Sie im Internet unter

www.polizei.sachsen.de/de/polfh.htm

Hausanschrift:

Hochschule der Sächsischen
Polizei (FH)
Friedensstraße 120
02929 Rothenburg/O.L.

Abschied von Polizeipräsident Carsten Kaempf

Der Tag stand in doppelter Hinsicht für einen Neuanfang. Mit dem Dienstantritt des neuen Rektors und der neuen Kanzlerin verlässt Polizeipräsident Carsten Kaempf die Hochschule der Sächsischen Polizei (FH). Er war in den zurückliegenden zwölf Monaten in einer Doppelführungsfunktion tätig, zum einen als Leiter der Polizeidirektion Chemnitz und zum anderen mit der Wahrnehmung der Dienstgeschäfte des Rektors der Hochschule der Sächsischen Polizei (FH) beauftragt. Nunmehr kann er sich wieder vollumfänglich seinen originären Aufgaben als Chemnitzer Polizeichef widmen. Herr Kaempf verabschiedete sich von den Bediensteten der Hochschule herzlich.

Zum Hintergrund

Dirk Benkendorff ist Volljurist und wechselte vom Sächsischen Staatsministerium für Energie, Klimaschutz, Umwelt und Landwirtschaft in den Geschäftsbereich des Sächsischen Staatsministeriums des Innern. Zuvor absolvierte er mehrere Verwendungen, unter anderem auf ministerieller Ebene und hatte verschiedene Führungspositionen inne.

Karin Hollstein ist Diplomjuristin und war in den vergangenen 17 Jahren Kanzlerin der Hochschule Zittau/Görlitz.

Die Stelle des Rektors war interimswise durch Polizeipräsident Carsten Kaempf seit dem 17. Juli 2022 besetzt. Die Stelle der Kanzlerin der Hochschule der Sächsischen Polizei (FH) war seit mehreren Monaten unbesetzt und wurde in Vertretung durch die Leiterin des Personalreferates der Hochschulverwaltung ausgeübt.

Die Hochschule der Sächsischen Polizei (FH) ist die zentrale Bildungseinrichtung der sächsischen Polizei. Mit einer Strukturreform zum 1. März 2022 wurden die Themengebiete polizeiliche Ausbildung, zentrale Fortbildung sowie das Bachelor- und Masterstudium in der Polizei Sachsen, die wissenschaftliche Forschung und der Leistungssport unter dem Dach der Hochschule zusammengeführt.

Seitdem ist die Hochschule der Sächsischen Polizei (FH) an sechs Standorten im Freistaat Sachsen disloziert, neben dem Campus in Rothenburg/O.L. und Bautzen auch an den Polizeifachschulstandorten in Schneeberg, Chemnitz und Leipzig sowie in Dommitzsch.

Weiterführende Informationen zur Hochschule der Sächsischen Polizei (FH) finden Sie beispielsweise im Internet unter <https://www.polizei.sachsen.de/de/polfh.htm>.